

Avant tout, merci à Jean BAMBINI de nous accueillir à MEYREUIL, dans cette grande salle pour notre assemblée générale.

Monsieur le président de la fédération française de tennis de table, cher Gilles

Mesdames et messieurs les présidents de comités départementaux,

Mesdames et messieurs les membres du conseil de ligue,

Mesdames et messieurs les présidents de clubs,

Mesdames et messieurs salariés ou prestataires de la ligue Provence Alpes Côte d'Azur,

Cher(e)s ami(e)s,

Je me présente devant vous pour clôturer ma 3^{ème} olympiade à la tête de notre ligue, et quelle olympiade.... Durant ce mandat 2020/2024, nous aurons tout eu... et quel ascenseur émotionnel !!!

Nous avons commencé notre mandat en plein COVID jusqu'à l'été 2021 ; la campagne de vaccination ; le PASS sanitaire qui devient obligatoire pour entrer dans les bars, les cafés, les restaurants, les lieux de santé mais aussi nos salles de sport. Souvenez-vous en janvier 2022, ce sera la PASS vaccinal... Nous avons alors perdu bon nombre de licenciés et certains d'entre nous s'inquiétaient pour notre sport, un sport qui se pratique en salle.

Fort heureusement, on a su se mobiliser, se reconstruire et grâce à tous les échelons, du club, aux comités départementaux, aux ligues et à la FFTT, nous sommes rapidement revenus aux chiffres POST COVID.

Et que dire de cette fin de mandat qui finit en fin d'artifice. Grâce à nos sportifs des équipes de France, grâce l'insouciance de ces jeunes encadrés par des plus anciens, mais surtout grâce à leurs talents, sont arrivées ces médailles aux JO.... Des médailles qu'on attendait depuis trop longtemps. Mais encore plus important que ces médailles, on parle du ping partout, sur les chaînes de télévision aux heures de grande écoute, dans les spots publicitaires, dans des émissions comme STADE 2.... Forcément nous devons surfer sur cette vague du succès, de la notoriété, et accueillir toutes ces personnes qui arrivent pour faire du tennis de table. Ne laissons personne repartir. J'en profite d'ailleurs pour remercier la FFTT avec la sortie du guide « réussir l'accueil ». Vous y trouverez de nombreuses aides afin de mieux accueillir mais surtout accueillir en plus grand nombre avec le même nombre de tables. En plus ce guide est très bien....il met à l'honneur un club et des salariés de notre ligue en première page (à vous de le reconnaître !!).

Notre record de licenciés 2023/2024 va être pulvérisé, j'en suis certain.

Je suis aussi très content pour le travail effectué avec nos jeunes. Que ce soit votre travail, celui des CD ou de la ligue sur la détection mais aussi sur le groupe performance. Il vous sera présenté les chiffres plus tard mais comment ne pas parler dès maintenant des résultats de nos jeunes sur cette olympiade et encore je ne citerai que les épreuves de références (championnats de France, championnats continentaux, championnats du monde) :

2020/2021

Loïs CARTAU : vice champion de France double benjamins

Hugo LAPINA et Maxence CHAMPAUZAS : médaille de bronze en double minimes

2021/2022

Félix LEBRUN : Champion de France Juniors, Champion du monde double cadets, médaille de bronze au championnat du monde en simple cadets, triple champion d'Europe cadets (simple, double, par équipes)

Sandro CAVAILLE : Champion de France double minimes, médaille de bronze simple minimes

2022/2023

Sandro CAVAILLE : vice champion de France cadets, triple médaillé de bronze aux Championnats d'Europe (simple, équipes, mixte)

Hugo LAPINA : médaille de bronze en simple cadets (France)

Tim ESCUDIER : médaille de bronze simple benjamins, médaille d'argent double benjamins

Maxence JAFFRENNOU : médaille d'argent double benjamins

Alexis KOURAICHI : Champion de France juniors

Danilo FASO (Italien) : Champion d'Europe -13 ans

Antoine RAZAFINARIVO (Madagascar) : médaille de bronze Coupe d'Afrique

2023/2024

Sandro CAVAILLE : Champion de France simple et double, Médaillé de bronze simple et double aux championnats d'Europe

Au niveau des finances, sans quasiment aucune augmentation, nous avons réussi à sortir des bénéfices. C'est grâce à cette gestion saine que nous avons réussi à embaucher Eric MASSON notre directeur. Il est passé dans tous les territoires, il se déplace dès qu'on le sollicite pour de l'aide ou des projets... Il est en grande partie impliqué dans ces bons chiffres de développement de notre ligue. Grâce à lui, je me suis rendu compte que la professionnalisation était indispensable et un enjeu majeur pour l'avenir : au 1^{er} septembre, j'ai donc embauché avec l'accord des membres du conseil de ligue, en CDD 1 an, Cécile APPAVOU. Vous pourrez vous rendre compte avec la prochaine présentation, de son dynamisme, des compétences qu'elle va pouvoir apporter pour insuffler un nouveau souffle à notre ligue. Le but est bien entendu de continuer l'aventure avec elle.... Mais il faut continuer dans cette voie de la professionnalisation, pérenniser nos emplois mais surtout sans mettre en difficulté nos finances. Nous devons continuer à vous proposer des formations techniques pour vous aussi, vous permettre de jouer le jeu et de vous structurer au mieux dans vos clubs. Là aussi c'est un enjeu majeur.

J'avais promis en début de mandat, que la ligue serait là pour accompagner les comités départementaux mais aussi ses clubs autour de conventions. Cela a été fait via des conventions tripartites pour les clubs ou des aides pour l'élaboration des dossiers de subventions ANS. Bien entendu, chaque CD a lui aussi une convention de partenariat avec la ligue sur des domaines retenus ensemble.

J'en profite pour remercier Gilles, qui a lui aussi tenu ses engagements : notre convention d'aide à hauteur de 30000€ par an a bien été honorée durant tout mon mandat. Nous venons même de signer une nouvelle convention de partenariat cette année.

Grâce à tout un groupe de formateurs « arbitrage », notre ligue fait un excellent travail. Toutes nos rencontres disposent des cadres diplômés et je remercie l'ensemble des clubs qui jouent le jeu et qui alimentent régulièrement ce vivier avec de nouveaux candidats à la formation. De même, tous les ans, nous avons des candidats reçus à l'examen d'arbitre national. Cela prouve bien que le suivi et la formation mise en place est de qualité.

Pour finir, je tiens à remercier Carine qui répond sans rechigner à toutes vos sollicitations, qui est toujours là pour m'aider dans cette tâche de président de ligue...

Je remercie les membres du conseil de ligue qui ont travaillé à mes côtés pendant 4 ans (voir bien plus pour certains). Il y en a qui ont décidé de passer la main, comme vous le verrez plus tard et je suis certain que vous saurez les mettre à l'honneur le moment venu.

Bonne assemblée générale et surtout bonne saison qui démarre sur les chapeaux de roue.



Thierry ALBERTIN

Président de la ligue Provence Alpes Côte d'Azur de tennis de table